

# Los regantes del Júcar-Vinalopó consideran que 'los políticos deben dar un paso atrás y dejar a los técnicos'

Andrés Martínez evita cargar contra el PP y pide una solución al problema del agua "sea cual sea el color del gobierno"

01:52 ☆☆☆☆☆



0

Recomendar

## SOL GIMÉNEZ

"Es hora de que los políticos den un paso atrás en los temas hídricos y dejen que sean los técnicos los que der el paso adelante". Esta fue ayer la reflexión del presidente de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó, Andrés Martínez, tras conocer que la presidenta de Castilla La Mancha, la popular María Dolores de Cospedal, ha interpuesto un recurso contra el Tajo-Segura y que el presidente del PP y según las encuestas próximo presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, haya sacado de su programa electoral el "caballo de batalla" de los últimos ocho años en la "guerra del agua", el trasvase del Ebro.

Martínez no quiso entrar a valorar las contradicciones internas del PP en política hídrica en las distintas comunidades autónomas en las que gobierna y achacó el problema a que "cuando se acercan las elecciones a veces cogen la bandera territorial del agua en lugares donde puede existir una sensibilidad especial por parte de los votantes" en alusión a Cospedal. En cualquier caso, indicó, "entiendo que la Comunidad Valenciana tendrá que defender también sus intereses". Pese a que Martínez siempre se mostró muy crítico con el gobierno socialista por no acometer el trasvase del Ebro al tumbar el Plan Hidrológico del Ejecutivo de Aznar y apostar por las desaladoras, no cargó contra Rajoy y se limitó a decir que "nosotros seguiremos reclamando esta infraestructura sea cual sea el color del gobierno".

Para Martínez, la cuestión no es si estamos ya en campaña electoral o no, sino el hecho de que el problema del agua sigue sin solucionarse "cuando existen alternativas técnicas para hacerlo que además son sostenibles medioambiental y económicamente hablando". "El problema es que llevamos 400 millones dilapidados sin que se haya solucionado nada y que sigue sin resolverse el mayor problema medioambiental de la Comunidad que es la sobreexplotación de los acuíferos", explicó el presidente de los regantes, quien recordó que la mitad del agua que se consume en l'Alacantí y el Vinalopó proviene de los acuíferos.

"No entenderemos que se toque el Tajo-Segura, no se puede tocar. Sólo lo aceptaríamos si hay agua garantizada del trasvase del Ebro, por lo que los mayores defensores de esta solución deberían ser los castellanomanchegos", comentó el responsable de la junta central de usuarios. Y reiteró que los regantes exigen un agua de calidad a un precio asequible por lo que defienden la toma de agua en Cortes del Pallás y no en el Azud de la Marquesa. Además el cambio en la toma, aseguró, implica que se necesiten tres kilovatios en lugar de 1,3 con lo que eso supone de coste energético.

"Aquí en la provincia un vaso viene de los acuíferos del Vinalopó y el otro del trasvase Tajo-Segura y si nos cortan este último nos quedamos sin beber y sin regar el sur de Alicante, el campo de Cartagena y los regadíos murcianos", resumió Martínez. "Creo que no se es consciente de esto cuando se realizan declaraciones tremendistas y poco sensatas", añadió en referencia a la presidenta manchega.

En opinión de Martínez hace falta más sentido común en materia hídrica. "Llevar agua de donde sobra a donde falta es viable, nuestro problema no es la cantidad sino la distribución del agua", concluyó el presidente de los regantes del Vinalopó.

## ANTECEDENTES

Frases destacadas de Andrés Martínez

26 de junio de 2009

"En el último año todo está parado y han reaparecido antiguos dictadores del agua de la etapa Narbona".

2 de julio de 2009

"Cada día vamos a peor, parece que Narbona no se haya ido nunca y a este paso Juan José Moragues - presidente de la Confederación del Júcar- pasará a la historia como el responsable del despilfarro de trescientos millones de dinero público".

1 de ENERO de 2010

"Es como si Marruecos tomara Ceuta y el Gobierno no reaccionara, el agua es una cuestión de estado".

16 de ENERO de 2010

"Los agricultores no podemos entrar en guerras políticas. A Ripoll le diría que con De Cospedal puede negociar todo lo que quiera menos el tema del agua".

8 de ABRIL de 2010

"La Comunidad merece un respeto. No entiendo la postura del PSOE pero tampoco la del PP, al abstenerse en un tema al que se tiene que oponer frontalmente", en referencia a la reserva de 4.000 hm<sup>3</sup> en el estatuto manchego.

6 de ABRIL de 2011

"Queremos retomar el Plan Hidrológico de 2001 (del PP) y que el Congreso no apruebe la Ley del Agua de Castilla la Mancha y que se cree una única autoridad nacional que garantice la igualdad de los territorios".